



# Acusa Álvarez Máynez acoso de la Fiscalía

CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, dijo ayer que la Fiscalía General de la República (FGR) lo investiga, sin que conozca el motivo ni quién lo ha denunciado.

“Resulta que me quieren amedrentar e intimidar con el uso político de la Fiscalía General de la República”, acusó.

El legislador jalisciense precisó que el pasado 21 de julio, llegó a la Cámara baja un requerimiento de la FGR de datos personales.

La Fiscalía también solicitó información sobre la constancia que acredita el cargo de diputado, así como del horario de labores y domicilio y partido político al que pertenece el legislador jalisciense.

Las instancias encarga-

das de la investigación son la Fiscalía para la Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos y la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales.

Álvarez Máynez atribuyó las pesquisas de la FGR a las quejas que ha presentado ante órganos electorales contra el Presidente Andrés Manuel López Obrador y el proceso interno de Morena.

También ha denunciado a los partidos que integran el Frente Amplio por México.

“La vieja política ya respondió a nuestra batalla contra las campañas ilegales y nuestros triunfos en los tribunales”, dijo.

“Que se dejen venir y busquen lo que quieran, porque aquí van a topar con pared. No tengo nada que ocultar”.

